

## EN AVANT MAUREPAS

### **M. Garestier a voulu transformer Maurepas : quelle catastrophe ! Un vrai gâchis !**

Rappelez-vous la campagne électorale de 2014 : M. Garestier criait contre le béton. Il accusait ses prédécesseurs de mal construire.

Aujourd'hui, nous voyons poindre le style qu'il impose à Maurepas. À Pariwest il devait y avoir un Éco-quartier en avance sur les exigences environnementales... Le résultat : du béton, du béton, du béton et des immeubles de forte densité qui défigurent le quartier.

Pour se racheter il promet une étude de requalification. Pour faire quoi ? Cette zone d'activités aérée qui avait fait des choix écologiques avant l'heure et qui procurait environ 6.000 emplois devrait devenir un espace mixte logements – entreprises ? Et avec la qualité médiocre qu'il choisit. En réduisant l'emploi. Ce n'est pas ce que Maurepas attendait de lui.

D'école en école, il transforme l'espace scolaire en espace mixte où il sera possible de construire des logements. À l'école Chapiteau, au lieu de préserver l'espace public qui permettrait d'accueillir de nouveaux enfants, il vend une partie au privé, comme à l'école de l'Agiot. À l'école des Coudrays, même chose. Dans le quartier Malmedonne, il a accordé des permis de construire qui portent un préjudice certain aux riverains dont les maisons sont maintenant dévaluées. M. Garestier fait n'importe quoi. Sans souci de qualité. Sans chercher le bien-être des habitants. Il les appauvrit. Du vrai gâchis !

Pas étonnant que nous disions non à cette politique.

Ensemble pour une ville conviviale et une politique responsable. En route pour 2020.

[www.en-avant-maurepas.fr](http://www.en-avant-maurepas.fr)

Michel CHAPPAT - Florence BARY